

地上デジタル放送への準備はお済みですか？ (番外編)
第5回 地デジであなたをだます詐欺にご注意を！

テレビの地デジ対応やアンテナ交換などを口実にした詐欺が発生しています。身におぼえない工事や代金請求にはご注意ください。たとえば、次のような手口の詐欺が発生しています。

総務省やテレビ局の名前が書かれた手紙が届き、「地上デジタル放送切りかえ助成金」が支給されるので、手数料の支払いをするよう書かれている

「テレビ局職員」「地上デジタルテレビ受信対策員」を名乗る男が自宅にやってきて、受信工事やテレビの調整代金支払いを求める

地デジ対応で、総務省やテレビ局、その関係機関がお金を請求することは一切ありません。このような請求を受けた時は、すぐに支払わず総合通信局(総務省の地域機関)、お近くの警察署、または消費者センターへご相談ください。

お問い合わせ

- ・総務省地上デジタルテレビジョン放送受信相談センター
☎0570-07-0101 (平日9:00~21:00、土・日・祝9:00~18:00)
- ・地上デジタル放送に関するホームページ
(社)デジタル放送推進協会<http://www.dpa.or.jp/>
- ・市役所企画振興課(情報政策係) ☎63-5139

新穂村土地改良区事務所移転のお知らせ

3月1日から、新穂村土地改良区の事務所が新穂農業構造改善推進センター(新穂行政サービスセンター隣)に移転しました。新しい事務所に移りましても今まで同様、お気軽にお立ち寄りください。

新住所 〒952-0106佐渡市新穂瓜生屋490番地
☎22-2009(変更ありません)
FAX22-4205(変更ありません)

首都圏情報コーナー

**首都圏佐渡連合会
第10回総会・記念式典・懇親会を開催!**

去る2月6日(土)ホテルメトロポリタンエドモントにおいて、首都圏佐渡連合会の第10回総会・記念



式典・懇親会が開催された。来賓に高野宏一郎市長、加賀博昭市議会副議長、平辰東京新潟県人会長他多くの方々をお迎えして、総勢170名を超える参加者によって賑やかな会となった。

総会では、摩尼義晴会長より「この会が10年を迎え、会員数も7,700名を数えるまでになった。皆様のご支援に御礼申し上げます」と挨拶。

記念式典では「10年のあゆみ」として、「首都圏での旧市町村単位の郷土会(現在11団体)によって平成12年に本会を創設。設立主旨は「各郷土会の情報交換により相互の連帯感を深め、全島的立場に立って郷里佐渡の島内外の活動に貢献する」とした。その後、平成16年に一島一市の佐渡市が誕生。平成17年には佐渡市東京事務所が開設され、市の行政の一端を担う運營業務を受託している。公的責務を負うものに変質してきた。これからも本会の発展のためご支援いただきたい」と報告。あわせて、創設時のご苦勞に対し功勞者表彰ならびに記念品を贈り勞をねぎらった。

また、フェリス女学院大学音楽学部によるアンサンブル演奏で、祝賀ムードも高まり厳肅で華やかな祝典になった。

文責 佐渡市東京事務所



金子獣医はこの研究を2003年から着手して、トキがサギ類と違う餌のとり方について研究されたものです。簡単に言うと、サギは目で見て餌をとり、トキはくちばしで泥の中を探って餌をとるといふもので、骨格や筋肉もそのように発達してきたことを、解明したものです。

氏の朴訥でしかしユーモアに富んだ講演にホールは超満員で、地道な研究に拍手を送っていました。

2月21日、トキ保護センターの金子良則獣医師に「トキの採食行動に関与する筋・骨格系の機能形態学的研究」で京都大学博士号が授与され、その記念講演会とトキ野性復帰学術研究発表会がトキ交流会館で開催されました。

金子良則獣医博士号授与記念講演

佐渡市長 高野宏一郎

随想
ゆや夢飛行
No.41

